

Las personas con diabetes que no controlan sus niveles de azúcar tienen más riesgo de sufrir enfermedades bucodentales

VIGO, 5 May. (EUROPA PRESS) -

Las personas con diabetes que no controlan los niveles de azúcar en la sangre tienden a sufrir un mayor número de problemas bucodentales, especialmente enfermedades inflamatorias de las encías como periodontitis y la gingivitis, aunque también se detecta una mayor presencia de caries, síndrome de la boca seca --baja producción de saliva-- o infecciones por hongos.

Estas informaciones serán algunas de las que se ofrecerán en el transcurso de una jornada de sensibilización sobre la diabetes que Guitián Centro Médico Odontológico (GCMO) organiza mañana jueves 6 de mayo a las 19.00 horas en su centro de Vigo, en la calle Marqués de Valladares, y que forma parte de una campaña puesta en marcha por el citado centro.

Este encuentro servirá para facilitar información sobre cómo una mala salud bucodental puede afectar a personas con diabetes, una patología que padece el 10 por ciento de la población española.

Según explicó el doctor Pedro Guitián, de GCMO, para los dentistas e higienistas dentales resulta "especialmente preocupante" el impacto de la diabetes sobre las enfermedades que afectan a los tejidos de las encías y los dientes, unos problemas que, según indicó, son "la causa más frecuente de pérdida dental en personas con diabetes".